

ABSTRAK

Chatherine Siregar, 2123140010. Teknik *Choral* Paduan Suara Anak Sekolah Minggu 6-12 Tahun Dalam Menyanyikan Lagu *As Long As I Have Music* By Don Besig & Nancy Price Di HKBP Uskup Agung Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana latar belakang terbentuknya paduan suara Anak Sekolah Minggu HKBP Uskup Agung Sugiopranoto Medan, metode apa yang digunakan pelatih dalam membawakan lagu *As Long As I Have Music*, proses latihan paduan suara anak sekolah minggu, kendala apa saja yang dihadapi pelatih dan anak-anak dalam melatih teknik *Choral*, serta bagaimana dampak olah vokal terhadap teknik *Choral* paduan suara anak sekolah minggu.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif. Untuk melengkapi data-data dalam penelitian ini, peneliti melakukan pengumpulan data dengan metode observasi lapangan, wawancara, studi kepustakaan dan dokumentasi audiovisual. Penelitian ini mengambil lokasi di Gedung HKBP Uskup Agung Sugiopranoto Medan, dan waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Juni sampai dengan bulan Agustus 2016.

Sampel dalam penelitian ini adalah anggota Paduan Suara Anak Sekolah Minggu HKBP UAS yang berjumlah 28 orang yang terdiri dari anak wanita 38 orang yang terdiri dari anak wanita 26 orang dan anak pria 12 orang. Populasinya adalah seluruh anggota Paduan Suara Anak Sekolah Minggu di Gereja HKBP Uskup Agung Sugiopranoto Medan.

Secara umum penelitian ini menunjukkan bahwa dalam bernyanyi secara paduan suara bukan hanya memperhatikan kualitas vokal penyanyinya saja melainkan ada banyak faktor yang dapat mempengaruhi penilaian dewan juri pada saat lomba festival di Selangor, Malaysia salah satunya adalah *Choral Sound* yang berarti suara paduan suara dimana terdapat berbagai elemen-elemen pendukung yang dapat membantu proses pemebentukan *choral sound*, salah satunya Teknik Vokal. Rumusan masalah pada penelitian ini adalah “Bagaimana teknik *choral* Paduan Suara Anak Sekolah Minggu 6-12 tahun dalam Menyanyikan Lagu *As Long As I Have Music* by Don Besig & Nancy Price di Gereja HKBP Uskup Agung Medan?”

Kata Kunci : Teknik *choral*, Paduan suara anak sekolah minggu 6-12 tahun, *As long as i have music*